

АПРЕЛЬ 2016/APRIL 2016

CONFIDENTIAL, FOR TARGET COMPANY USE ONLY
 КОНФИДЕНЦИАЛЬНО, ТОЛЬКО ДЛЯ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЦЕЛЕВОЙ КОМПАНИЕЙ
 *THE GIVEN SHORT - TERM CREDIT RATING IS VALID TILL THREE CALENDAR MONTH



Информационно-рейтинговое агентство

NOTIFICATION ON SHORT - TERM CREDIT RATING УВЕДОМЛЕНИЕ О ПРИСВОЕНИИ КРАТКОСРОЧНОГО КРЕДИТНОГО РЕЙТИНГА

ЭТИМ УВЕДОМЛЯЕМ О ТОМ, ЧТО КОМПАНИЯ
 ООО "ЮФП ГРУП"

РЕГИСТРАЦИОННЫЙ НОМЕР: 39153507
 ЮРИДИЧЕСКИЙ АДРЕС: ул. Васильковская 34, Киев 03022, Украина

ПРОШЛО ПРОЦЕДУРУ КРЕДИТНОГО ИССЛЕДОВАНИЯ
 ИНФОРМАЦИОННО - РЕЙТИНГОВЫМ АГЕНТСТВОМ CREDO LINE С
 ЦЕЛЬЮ УСТАНОВЛЕНИЯ УРОВНЯ КРЕДИТОСПОСОБНОСТИ И
 МЕЖДУНАРОДНОЙ БИЗНЕС-НАДЕЖНОСТИ.

КРЕДИТНОЕ МНЕНИЕ

КРЕДИТНЫЙ РЕЙТИНГ*	[crB]	Высокий уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания сильно подвержена влиянию странового риска. Риск неплатежа или несвоевременного платежа ниже среднего.
---------------------------	-------	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Рейтинг	Описание
crAAA	Превосходный уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания слабо подвержена влиянию странового риска. Риск неплатежа или несвоевременного платежа исключительно низок.
crAA	Превосходный уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания подвержена влиянию странового риска. Риск неплатежа или несвоевременного платежа очень низок.
crA	Превосходный уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания сильно подвержена влиянию странового риска. Риск неплатежа или несвоевременного платежа низок.
crBBB	Высокий уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания слабо подвержена влиянию странового риска. Риск неплатежа или несвоевременного платежа низок.
crBB	Высокий уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания подвержена влиянию странового риска. Риск неплатежа или несвоевременного платежа умеренный.
crB	Высокий уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания сильно подвержена влиянию странового риска. Риск неплатежа или несвоевременного платежа ниже среднего.
crCCC	Средний уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания слабо подвержена влиянию странового риска. Риск неплатежа или несвоевременного платежа средний.
crCC	Средний уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания подвержена влиянию странового риска. Риск неплатежа или несвоевременного платежа выше среднего.
crC	Средний уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания сильно подвержена влиянию странового риска. Риск неплатежа или несвоевременного платежа высок.
crDDD	Низкий уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания слабо подвержена влиянию странового риска. Высокий риск неплатежа ввиду неудовлетворительного финансового состояния компании.
crDD	Низкий уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания подвержена влиянию странового риска. Крайне высокий риск неплатежа ввиду неудовлетворительного финансового состояния компании.
crD	Низкий уровень кредитоспособности и финансовой устойчивости. Компания сильно подвержена влиянию странового риска. Невозможность выполнять финансовые обязательства ввиду неудовлетворительного финансового состояния компании.
NoR1	Кредитный рейтинг не присвоен в связи с недостатком данных для анализа.
NoR2	Недопустимо малый срок существования (функционирования) компании для присвоения кредитного рейтинга.
NoR3	Компания находится в стадии банкротства или приостановила экономическую деятельность.
NoR4	Отзыв рейтинга Агентством.

Рейтинговые категории от "crAA" до "crDD" могут быть скорректированы при помощи знаков (+) или (-). Например: в категории crAA существуют три рейтинговых уровня "crAA+", "crAA" и "crAA-". Рейтинг "crAA+" несколько выше нежели crAA.

* ДАННЫЙ КРАТКОСРОЧНЫЙ КРЕДИТНЫЙ РЕЙТИНГ ДЕЙСТВИТЕЛЕН В ТЕЧЕНИЕ СРОКА ДО ТРЕХ МЕСЯЦЕВ

С уважением,
 Ксения Бондаренко
 Менеджер по работе с ключевыми клиентами

Главный офис в Украине:
 ООО «Кредо Лайн»
 ул. Рыбальская, 22, оф. 14.14
 Бизнес-центр «Башня №5»
 г. Киев, 01011, Украина

Моб. +38(050) 444 57 64
 Тел/факс: +38(044) 499 31 90(91)
 Email: office@credo-line.com
 Website: www.credo-line.com

Офис в Польше:
 Credo Line Polska Sp z.o.o.
 ul. Grzybowska 87
 00-844 Варшава, Польша
 NIP: 5223023325

THIS IS TO NOTIFY THAT COMPANY
 UFP GROUP LLC

REGISTRATION NUMBER: 39153507
 LEGAL ADDRESS: 34 Vasylykivska str., 03022, Kyiv, Ukraine

HAS BEEN INVESTIGATED BY INFORMATION & RATING
 AGENCY CREDO LINE WITH A VIEW TO DETERMINE THE
 LEVEL OF CREDITWORTHINESS AND INTERNATIONAL
 BUSINESS RELIABILITY.

CREDIT OPINION

CREDIT RATING*	[crB]	High creditworthiness and financial stability The company is affected by country risk strongly. Risk of default or delayed payment is below average.
-----------------------	-------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Rating	Description
crAAA	Excellent creditworthiness and financial stability. The company is affected by country risk weakly. Risk of default or delayed payment is exceptionally low.
crAA	Excellent creditworthiness and financial stability. The company is affected by country risk. Risk of default or delayed payment is very low.
crA	Excellent creditworthiness and financial stability. The company is affected by country risk strongly. Risk of default or delayed payment is low.
crBBB	High creditworthiness and financial stability. The company is affected by country risk weakly. Risk of default or delayed payment is low.
crBB	High creditworthiness and financial stability. The company is affected by country risk. Risk of default or delayed payment is moderate.
crB	High creditworthiness and financial stability The company is affected by country risk strongly. Risk of default or delayed payment is below average.
crCCC	Average creditworthiness and financial stability. The company is affected by country risk weakly. Risk of default or delayed payment is average.
crCC	Average creditworthiness and financial stability. The company is affected by country risk. Risk of default or delayed payment is above average.
crC	Average creditworthiness and financial stability. The company is affected by country risk strongly. Risk of default or delayed payment is high.
crDDD	Low creditworthiness and financial stability. The company is affected by country risk weakly. High risk of default due to poor financial condition of the company.
crDD	Low creditworthiness and financial stability. The company is affected by country risk. Extremely high risk of default due to poor financial condition of the company.
crD	Low creditworthiness and financial stability. The company is affected by country risk strongly. Inability to meet financial obligations due to poor financial condition of the company.
NoR1	No credit rating is given due to lack of data for analysis.
NoR2	No credit rating is given due to the company insufficient period of existence.
NoR3	No credit rating is given due to the fact the company is in process of bankruptcy or had ceased its activities.
NoR4	Withdrawal of rating by Agency.

Rating categories from "cr AAA" to "crDD" may be modified with plus or minus sign. For example: there are three rating levels "crAA+", "crAA" u "crAA-" in the rating category "crAA". Rating "crAA+" is just over "crAA".